

**„Die Gemeinde ist wichtiger als der Staat – und das wichtigste in der Gemeinde sind die Bürger“**

(Theodor Heuss)

Gerne nehmen wir, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, diese Worte als Leitbild für unsere praktische und zukunftsorientierte politische Arbeit hier vor Ort.

Die für Medebach und die Ortschaften erzielten Ergebnisse sind für unsere kreative und dynamische Fraktion im Rat der Hansestadt vorzeigbar und prägen die Entwicklungen der vergangenen Jahre in unserer Heimat. Mit Ihrer Stimme wollen wir unsere erfolgreiche Arbeit im Stadtrat mit „Herzblut und Leidenschaft“ fortsetzen.

Die Auswirkungen der globalen Krisen und Tragödien sowie des Klimawandels werden uns in den kommenden Jahren ökonomisch und ökologisch auch vor Ort begleiten und vor große Herausforderungen stellen. Die Situation der öffentlichen Haushalte, der demografische Wandel, internationale Krisen, die drohende Abkehr von globalen wirtschaftlichen Prinzipien, einhergehend mit einer schwachen Konjunktur, welche den Wirtschaftsstandort Deutschland und somit auch die Kommunen ausbremst, das Denken in größeren Zusammenhängen und vieles mehr verlangen nach neuen Antworten.

Mit unserem Leitmotiv „Klar denken – Modern handeln“ möchten wir in den kommenden Jahren zukunftsorientierte Konzepte aktiv im Stadtrat einbringen, um unsere Heimat modern, lebenswert und wirtschaftlich stark zu gestalten.

Unsere Hansestadt ist eine starke Gemeinschaft; leistungsfähige Unternehmen, eine wunderschöne Landschaft und traditionelles Brauchtum im Ehrenamt sind die Grundlagen.

Die Zukunft beginnt zu Hause. Begleiten Sie uns auf unsren gemeinsamen Weg.

Herzlichst

Ihr Team der FDP Medebach und der Ortschaften